

Claudia Möller Recondo es profesora universitaria, investigadora y emprendedora (<http://orcid.org/0000-0003-1951-504X>; <https://scholar.google.com/citations?user=ISIIAMEAAAAJ&hl=es>).

Es doctora por la Universidad de Salamanca, 1999 con premio extraordinario).

Ha sido docente en las Universidades de Mar del Plata (Argentina), Pontificia de Salamanca, Extremadura y Valladolid, e invitada en Francia (École des Hautes Études en Sciences Sociales), Portugal (Autónoma de Lisboa), Italia (Cagliari, Bolonia y Palermo), México (Mérida) y Colombia (Santa Marta) a lo largo de más de 20 años. Ha participado y dirigido 17 PID's. Entre sus líneas de investigación en docencia destaca el proyecto sobre la construcción de itinerarios formativos de excelencia.

En investigación, destacan dos líneas claras. Una está relacionada con la Historia de la Educación propiamente dicha (Historia de las Universidades en la época moderna) y en esta área es miembro del Instituto Universitario de Historia Simancas de la Universidad de Valladolid; ha publicado numerosos artículos sobre los comuneros, las Comunidades de Castilla y su vinculación con la Universidad de Salamanca. Sus últimas aportaciones giran en torno a la reconstrucción, por un lado, del microclima de ideas en la época de las Comunidades y por el otro, de las familias de poder del Estudio salmantino. La otra línea tiene que ver con la Teoría de la Educación y las vinculaciones con la Educación Social; lidera el Laboratorio de Emprendimiento Social de la UVA (<https://cytuva.funge.uva.es/proyecto.php?id=440>) desarrollando investigaciones vinculadas con las personas más vulnerables; destacan también los trabajos relacionados con el mundo rural, sus problemáticas y potencialidades y le preocupa especialmente el colectivo de las personas mayores. Ha dirigido el Proyecto europeo “Estudio de Población sobre la Dependencia y Situación Socio-asistencial en el Territorio Nordeste de Salamanca” (2011), es Miembro del Committee of External Experts del MOAI LABS project: "Collective Intelligence Laboratories and Socio-Health technology to combat the social isolation and the loneliness of the older adults" (INTERREG-SUDOE, 2021-2023), integra el equipo del Proyecto europeo EURECA y ha recibido el Premio de Investigación de la Diputación de Valladolid con el trabajo “Co-Creando soluciones con las personas y generando servicios entre humanos: estrategias para territorios rurales inteligentes” (2020). También ha sido premiada como mujer rural emprendedora e innovadora por el Ministerio de Agricultura del Gobierno de España (2010). En total tiene más de 50 publicaciones con índices de calidad contrastables: 1 artículo es JCR-Q1, otro es SCOPUS-SJR también Q1 y 20 son libros y capítulos de libros en editoriales SPI de prestigio como Dykinson, Miño y Dávila, Comares, Tecnos y de las universidades de Salamanca o Valladolid, entre otros. Se encuentra dirigiendo 5 tesis doctorales, y ha dirigido 8 becas de investigación. Pertenece a 14 comités científicos y ha realizado 6 estancias de investigación. Ha participado en 13 proyectos de investigación y ha recibido 3 premios. Actualmente es integrante del GIR “Cualificaciones profesionales, empleabilidad y emprendimiento social”.